

Über LAMBDA Wärmepumpen GmbH

Aus dem Brixental hinaus in die Welt: Gegründet 2019 avancierte LAMBDA Wärmepumpen vom vielversprechenden Start-up zum Global Player.

Wärmepumpe statt Öl- oder Gasheizung: Spätestens seit der Energiekrise und den gestiegenen Preisen für Erdgas ist das Interesse an alternativen Heizformen in die Höhe geschneilt. Das bekamen auch die LAMBDA-Gründer Florian Entleitner und Florian Fuchs zu spüren, die mit ihrer effizienten Luft-Wärmepumpen den Markt revolutionierten.

LAMBDA Wärmepumpen entwickelt und produziert hocheffiziente Luft-Wasser-Wärmepumpen, die mit natürlichem Kältemittel R290 (Propan) betrieben werden. Durch die Nutzung einer bestimmten Strömungsmechanik, dem eigens entwickelten und patentierten 3K Prozess, weisen die Wärmepumpen von LAMBDA im Vergleich zu anderen Produkten am Markt einen um vier- bis sechsfach höheren Wärmeübergang von der Luft in den Kälteprozess auf. Dadurch benötigen die LAMBDA Luftwärmepumpen um ca. 30 Prozent weniger Strom.

Die Nachfrage nach dem Effizienzführer bei Wärmepumpen ist ungebremst – und in Sachen Verkaufszahlen verzeichnete der Tiroler Hersteller einen rapiden Anstieg. Zum Vergleich: 2021, zwei Jahre nach der Gründung, lag die Gesamtverkaufszahl noch bei 400 Geräten, mittlerweile produziert LAMBDA 500 Wärmepumpen jeden Monat.

Das Wachstum ist groß, die Zukunftssorgen gering: Volle Auftragsbücher sorgen für äußerst vielversprechende Prognosen. Ab 2025 rechnet LAMBDA mit einer Jahresproduktion von mindestens 6000 Geräten. Das Unternehmen ist drauf und dran, sich für die Zukunft zu rüsten und befindet sich daher in einem stetigen Professionalisierungsprozess hinsichtlich Produktion und Vertrieb. Entsprechend dem Umsatz ist auch die Mitarbeitergröße in den vergangenen Jahren auf mittlerweile 90 Mitarbeiter gestiegen. LAMBDA zählt zu den Top Arbeitgebern in der Region und in der Branche.

Mehr Informationen auf lambda-wp.at.

Pressekontakt:

LAMBDA Wärmepumpen GmbH
E-Mail: office@lambda-wp.at
Telefon: +43 (0)5334 30777